

Vorsicht Nazis in der Nachbarschaft

In den Kelterwiesen 33 in Sinsheim-Dühren wohnt das Nazipärchen **JOHANNES BACHMANN** und **TANJA BUSCHBACHER**.

Bachmann ist einer der Köpfe der „Freien Nationalisten Kraichgau“ und auch für die NPD aktiv. Seine Freundin Tanja Buschbacher ist die Schwester des Sinsheimer Nazis Michael Buschbacher. Sie hält sich eher im Hintergrund.

Die „Freien Nationalisten Kraichgau“ sind ein aktivistisch orientierter Nazizirkel und stehen in der Tradition des historischen Nationalsozialismus. Sie pflegen gute Kontakte zur NPD und zu anderen Gruppierungen der Neonaziszene. Nach außen treten die „Freien Nationalisten Kraichgau“ offen gewaltbereit auf und glorifizieren den Nationalsozialismus sowie Führungspersonen des NS-Faschismus. Der rechte Zirkel propagiert den Hass gegen Flüchtlinge und Andersdenkende. Einzelne Aktivisten aus dem Umfeld der Gruppierung fallen immer wieder durch Gewalttaten auf.



Das Nazipärchen Tanja Buschbacher und Johannes Bachmann aus Sinsheim-Dühren



Johannes Bachmann (r.) auf einer NPD-Kundgebung am 21.9.2013 in Sinsheim

JOHANNES BACHMANN war u.a. bei folgenden Nazi-Demonstrationen und -Kundgebungen als Mitorganisator tätig: Sinsheim-Hoffenheim (27.11.2010), Sinsheim (12.3.2010, 19.3.2011, 10.3.2012, 23.3.2013, 21.9.2013). Zudem unterstützt er immer wieder die NPD im Wahlkampf bei Kundgebungen sowie Plakat- und Flugblattaktionen. **TANJA BUSCHBACHER** nahm u.a. an der Nazi-Kundgebung am 10.3.2012 in Sinsheim teil.

FaschistInnen wie Johannes Bachmann und Tanja Buschbacher und rechte Gruppierungen wie die „Freien Nationalisten Kraichgau“ bilden mit ihrer rassistischen, nationalistischen Hass-Propaganda und ihrer Gewaltbereitschaft den Nährboden für rechte Mörderbanden und Totschläger. Sie verehren die Verbrechen von Wehrmacht, SA und SS sowie der Protagonisten des NS-Regimes. Diesem Treiben gilt es, entschlossen entgegenzutreten.



Nazis an die Öffentlichkeit zerren! Kampf dem Faschismus auf allen Ebenen!